



LE MANS RENOUVEAU CITOYEN

Résultat du 1er tour: une nette sanction pour le Parti Socialiste et ses alliés, un rejet de la politique gouvernementale et de la gestion du Maire sortant.

Une abstention massive, un vote blanc très significatif (6%), les suffrages exprimés ne représentent qu'un électeur sur deux, moins de 40% des inscrits dans certains quartiers.

Avec 16 270 votants, la majorité municipale sortante perd 13 000 voix (24%) sur la ville. Elle ne représente plus que 17% des inscrits !

En inscrivant sa politique dans le libéralisme pratiqué par Sarkozy et les majorités précédentes, François Hollande et ses alliés nourrissent la montée de l'extrême droite et ouvrent la porte au retour de la droite.

Il y a urgence à imposer une autre politique sociale et écologique. L'engagement enthousiaste de centaines de militant-es, le choix des 4260 électeurs (9,09%) qui se sont portés sur la liste du Front de Gauche: une dynamique d'espoir s'est affirmée dans cette campagne des municipales.

Communiqué de presse de la liste « Le Mans Renouveau Citoyen » Le Mans, mardi 25 mars 2014 – 17h

JC Boulard, le PS et ses alliés prennent le risque de la droite au Mans

Dans les contacts que nous avons eus avec des représentants de la liste du PS et de ses alliés en vue d'une éventuelle fusion, nous avons demandé que les 4 260 électeurs/trices (9.09%) qui ont voté pour la liste du Front de Gauche « Le Mans Renouveau Citoyen » soient pris en compte.

Nous avons rappelé le fait que nous ne pouvions appartenir à une majorité municipale solidaire des politiques nationales portées par un ministre et deux députées au sein de la liste « Le Mans pour tous ».

Garder la liberté de s'opposer à des décisions sous contrainte de l'austérité

Nous avons donc exprimé notre volonté de garder notre indépendance politique, c'est-à-dire, tant la possibilité de porter ensemble des projets au service de la population que la liberté de s'opposer à des décisions ou à un budget sous la contrainte de l'austérité gouvernementale.

Jean Claude Boulard et ses représentants ont exigé de la liste du Front de Gauche un « *accord de gestion impliquant le vote du budget* ». Faire allégeance, par avance, à toutes les mesures et aux politiques suivies, voilà le préalable qu'ils ont voulu nous imposer.

Les responsabilités du Maire et de ses alliés

C'est un message dramatique et négatif envoyé à toutes les électrices et électeurs qui dimanche dernier ont exprimé un vote alternatif à gauche, se sont abstenus ou ont voté blanc. Le « silence dans les rangs » plutôt que l'assurance de battre la droite et l'extrême droite. Malgré le désaveu massif du premier tour, JC Boulard, le Parti Socialiste et ses allié-e-s prennent le risque et donc la responsabilité de livrer la ville et la métropole à la droite.

Dans de nombreuses villes le PS, face au FN, retire ses listes au profit de la droite. Au Mans, Jean-Claude Boulard et ses allié-e-s font le choix de refuser la liberté de vote dans le conseil au Front de Gauche.

Rien ne détournera le Front de Gauche de sa bataille contre la droite, l'extrême droite et les politiques d'austérité libérales dans les institutions comme dans la rue.



Nous remercions les 4260 électrices et électeurs qui ont voté pour la liste Le Mans Renouveau Citoyen.

☛ Pour faire barrage à la droite, l'extrême droite et aux politiques libérales,

☛ Pour construire une alternative à gauche, pour notre ville, pour le pays, pour une autre Europe,

Rejoignez-nous !

**ASSEMBLÉE CITOYENNE
JEUDI 27 MARS
20H30
salle Henri Barbin**



Construire une alternative à gauche, écologique et sociale

Nous appelons, les militant-e-s, citoyen-ne-s, électeurs à nous rejoindre et à participer à la construction du Front de Gauche. Les résultats du 1er tour des élections municipales, la poussée du vote Front national, sur cette ville comme partout en France imposent plus que jamais la construction d'un front social et politique porteur de réponses nouvelles en rupture avec la soumission aux intérêts du Medef et de la finance.

**A Paris, le 12 avril,
Marche Nationale contre l'austérité,
pour l'égalité, pour le partage des richesses**

appelée unitairement par de nombreux acteurs du mouvement syndical, associatif comme des personnalités politiques. Reprenons la rue à la droite et l'extrême droite, proposons une autre politique, voilà comment ensemble nous (re)construirons l'espoir !

Des cars sont organisés, au départ du Mans et d'autres villes.

Inscrivez-vous sans tarder auprès des militant-e-s ou à frontdegauche.lemans@gmail.com

Front de Gauche Le Mans :

<http://www.frontdegauche72.fr/>



FrontDeGauche72